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СОБРАНИЕ
НЕ СОСТОЯЛОСЬ

На комбинате «Стройде-
таль» коммунистам пред.

стояло обсудить задачи, вы-

текающие из решений сов-

местного Пленума Ленин,
градских областного и го.

родского комитетов КПСС
по усилению политической
ответственности за обеспе-
чение линии партии на пе.

рестройку. Повестка касает-

ся всей парторганизации и

каждого в отдельности ком-

муниста. Она о том, как

жить и работать, чтобы ре-

шительно наступало улуч-
шение в производстве и в

быту.

Но вот такое собрание на

прошлой неделе не состо.
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ij ® Человек крупным планом !)
В СТАБИЛЬНОМ
СТАБИЛЬНЫЕ

Пожалуй, никакой другой
коллектив цементного заво-

да не отличается такой ста-

бильностью, как цех «карь-

ер известняка». Многие как

пришли сюда с первых дней
пуска завода в эксплуата-

цию, так и трудятся по на-

стоящее время. Этим во

многом объясняются и успе-

хи, которые постоянно со-

путствуют всему коллекти-

ву. Чаще всего именно он

занимает ведущее место в

социалистическом соревнова-

нии среди основных цехов

цементного производства.
Не сдают лидирующих

позиций работники этого

участка и в этом году, ус-

пешно справляясь с глав-

ными показателями . своей
работы — выполнением пла-

на добычи и отгрузки изве-

стняка на переработку. Так,
за минувшие пять месяцев

при плане 635 тысяч тонн

они добыли 658 тысяч тонн,

а отгрузили на наш цемзавод

и другие родственные пред-

приятия страны 649 тысяч

тонн при плане 635 тысяч.

Первый показатель улучши-

ли по сравнению с этим же пе-

риодом прошлого года на 23

КОЛЛЕКТИВЕ
УСПЕХИ

тысячи, второй — на 14 ты-

сяч тонн.

Вклад в эти успехи внес-

ли коллективы всех трех

смен, возглавляют которые
опытные мастера Н. И. Уг-
лова, А. А. Брусенко и

С. А. Журавлев. Так, смена

Сергея Александровича Жу-
равлева при плане 211 до-

была 220 тысяч тонн, а сме-

ны Антонины Акимовны
Брусенко и Нины Николаев-
ны Угловой — по 219 тысяч

тонн. И все три смены улуч-

шили свои прошлогодние
результаты.

Большая заслуга в обе-
спечении такой слаженной
работы этого коллектива в

умелой организации всего

цикла производства руково-
дителем его Николаем Гри-
горьевичем Симановичем,
работающим здесь уже бо-
лее 25 лет. Весома его роль

и в том, что в коллективе
царит хорошая работоспо-
собная обстановка, что здесь
почти нет нарушений тру-

довой и технологической
дисциплины, что также яв-

ляется определяющими фак-
торами в общих успехах.

А. ГЙНДОВА.

ялось... из-за плохой явки

коммунистов. И без того с

этим сейчас трудно — от-
пуска, есть люди в коман-

дировках, больные. Но не
пришли и многие работаю-
щие, такие нашлись почти

во всех организациях по од.

ному.два человека, а вот
организация деревообделоч-
ного цеха не явилась пол-

ностью, правда, некоторые
из них просто опоздали, в

том числе и сам секретарь
А. П. Каминский.

— Время начала собра-
ний —• 16 часов 20 минут

— обговорено и согласовано
со всеми, — сказал секре.

тарь партбюро комбината
А. А. Афанасьев. Но вот

результат, говорящий о том,

что не хватает все же дис-
циплины.

Чтобы ее укрепить, сек-

i ретарь на второй день, в

четверг, созвал бюро, на за-

седание были приглашены
все секретари вместе с не-

явившимися на собрание.
Разговор был принципиаль-
ный, коммунисты преду-

преждены. Что ж, где при.

тупляется ответственность,
не мешает и напомнить о

долге и обязанностях комму-

ниста.

ГОТОВЯТСЯ
К ЗИМЕ

14 июня состоялось оче-
редное партийное собрание
коллектива Сланцевского
производственного объедине-
ния грузового автотранспор-

та. На повестке дня было
два вопроса: о подготовке ав.

топредприятия к работе в

осенне-зимних условиях и о

ходе подписной кампании.

По первому вопросу сделал

сообщение начальник произ-

водства М. В. Бойцов, отме-

тив необходимость подготов-

ки не только помещений и

подвижного состава, но и

обучения людей, особенно

молодых водителей. Секре-
тарь парткома Б. А. Леонов
напомнил собравшимся о

том, что можно подписаться

на партийную печать.

ЭТО СРОЧНО ИЛИ НЕТ?

С БАБУШКОЙ
НА ФЕРМУ
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S' Такие дни, когда бабушка
5j Эльма берет их за ручонки
5] и ведет на ферму, для двой-

няшек Наташеньки и Олеч-
ки самые счастливые. Спо-

в чужие руки. Но ничего не
поделаешь — выпестовала,
вырастила одних

Телефон гласности —

2 -35-74
(работает по понедельникам и четвергам

с 16 до 17 часовj

остроту зрения, определенные дни — прием ве-
выписывает для соответствую- удобно ли жить и не видеть, ра- теранов и инвалидов войны,

Алевтина Васильевна Со-
ловьева (ул. Свердлова, д. 20,

;* кв. 4) вынуждена была нам по-

звонить, так как сама не нашла

выхода из проблемы. Обраща-
iS лась она, и не однажды, в ре-

N гистратуру поликлиники Лучек,
jj чтобы попасть на прием к мед-

сестре, которая подбирает и ратившего

заранку готовятся они к

5j встрече со своими любими.
^ цами — маленькими телоч-
S, ками, появившимися на свет

всего несколько дней назад.

Какие же они славные! Бар-
^ хатные мордочки, гладень.

^ кая шерстка на боках, влаж-
S] ные носики, которыми так и
у] стараются ткнуться в дет-

ские ладошки, а то и в

$! грудку.
N Есть на ферме у бабушки
V' и взрослые телки. Упитан.

ные, статные, красивые и
тоже очень жизнерадостные.

v| И тоже любят, когда их гла-
у| дят по мордочке и бочкам,
h Это бабушка их так разба-
^ ловала. Потому что. как и
S внучки, очень любит живот.
ц| ных, жалеет их и отдает им

всю свою душу. А потому и

^ не болеют они у нее и рас-
тут, как на дрожжах, радуя

У[ свою хозяюшку высокими
5| привесами. И как же пере.
Ь живает всякий раз. когда

}j приходится передавать их 

щего зрения очки. Один раз ботать без очков, если они не-
телочек, jS пришла - медсестра ведет обходимы, когда без них хуже

л профосмотр на шахте, во вто- чем без рук?
медсестра на дру-
в третий раз —

пора принимать новое по-

полнение. Ведь дойное стадо |5 Р°й раз
надо постоянно обновлять. г01 ' шахте

Интересно, сколько же N
это вырастила и передала в N
руки доярок Э. Ф. Матве.

Так какова же в

прием призывников в горвоен-
комате и так далее. А неорга-

низованной части населения,

Сланцах которой большинство, выходит,

на сланцеперерабатывающем слабеет зрение? Эти вопросы и
перспектива людей, у которых надо ждать, что достанется от

заводе... суть жалобы были заданы за-

«организованной» очереди. Так
как же быть Соловьевой, сот-

ева за 18 лет работы те- iS Сколько можно ходить, до ка

Как же выписать очки? местителю главного врача ЦРБ ням других горожан, работаю-
тлг\ tttjtj* nriuTTwo Л Л Urnmvn mini lj un ononin.iv о ofiLiirui.iv

лятницей на ферме Загривье
совхоза «Сланцевский»? Точ-
но и сама не знает. Знает
только, что очень много.

Очень много за это время и
молодых девчонок обучила
работе с маленькими живот-

ными. И тоже очень жале-
ет, когда те уходят от нее.
Радует одно, что забирают
их отсюда, чтоб доверить

какой-нибудь другой само-
стоятельный участок. Вот
недавно ушла и Надя Доро.
щенкова. Теперь она выра-
щивает новорожденных те-

лят в родильном отделении.

Опять Эльма Федоровна од-
на ухаживает более чем за
ста животными. Скорей бы
уж внучки подрастали!

А. БЕДОВА.

Фото Ю. Терентьева.

по поликлинике А. А. Круцко. щим не на вредных, а обычных
Действительно, так и обстоит предприятиях, в учреждениях,

дело, подтвердил А. А. Круцко. не инвалидам и не школьникам,
но потерявшим часть зрения?

ких пор? Пусть бы выделили

для приема в поликлинике хо- -

тя бы один день на неделе, хо- Медсестра-окулист Волкова с
тя бы час — два пусть Даже апреля работает на профосмот- Слепнуть до конца, когда уже
платно, но чтобы’ можно было ре на предприятиях с вредными и очки не спасут? На это
знать определенно и иметь на- условиями труда. Практически Алексей Алексеевич КруЦко не
дежду приобрести очки, — го- па весь год расписан для нее дал никакого ответа.
вориг А. В. Соловьева
регистратуре советуют:

А в график этой работы, нагрузка

мол,
Хочется тут задать вопрос,

по какому же принципу форми-
руются штаты тех или других

большая, только-только ей
звоните, узнавайте. А если нет справиться — более 7000 чело- Ш1 „„„ ДН , 1ИА

своего телефона? А если очки век нужно осмотреть. Не пла- врачей . специалистов? Почему

потребуются старому, немощ- нировали ей нынче эту ра огу ПОЛНОМу ШТ ату не обслужить

ному человеку? Наказывать н0е спуска) Вообще эта всех нуждающихся в этом лю-

медсестра выделена для раз- де” '

грузки работы врачей-окули
стов.

Так, может быть, свободно тех , кто нуждается в помощи

Вряд ли сегодняшнее газет-

ное выступление удовлетворит

такое медицинское обслужива
ние? Да еще встречают реп-
ликами: «Сразу все тут ослеп-

ли. А что мы можем...».

Думается, что под этой жало-
бой подписались бы еще сотни можно попасть на прием к вра- окулиста. Выход из положения
сланцевчан, потому что даль- чу • в поликлинике в Сланцах, и резервы могут найти только
нейшее исследование вопроса который бы подобрал очки и. работники и руководители слан-
ни к чему положительному не еще лучше, подлечил бы глаза? цевской медицины, которые, ви-
привело. Подбор очков, с по- Ан нет, и тут большая напря- димо, примут во внимание по-
зиции медицинских работников, женность. Хотя штат укомплек- желания граждан,
не срочная помощь. Но давайте тован окулистами полностью, к
об этом спросим человека, ут- ним всегда большая очередь. В О. СВЕТЛОВА.
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СООБЩАЕТ
« ЛЕНИНГРАДСКИЙ
КУРЬЕР »

Облпотребсоюз:
международные
связи

Товары с фирменными
знаками Болгарии, Венгрии,
Польши, Китая, Финляндии,
Швеции и других стран
представлены На выставке в
одном из старинных особня-
ков Ленинграда. Здесь, на
улице Желябова, 9 состоя-
лась пресс-конференция, по-
священная международным
связям Ленинградского об-
ластного потребительского
союза. За последние годы
расширились и укрепились
внешнеторговые отношения
потребкооперации с рядом
социалистических и капита-
листических стран. Впервые
налажены коммерческие свя-
зи с кооперативными орга-
низациями Китайском Народ-
ной Республики. Об этом
событии подробно рассказал
председатель Облпотребсою-
за В. Ф. Ковалев. Он воз-
главлял в этом году делега-
цию кооператоров, посетив-
ших с деловым визитом ряд
провинций Китая.

В Чаньчуне посланцы ле-
нинградского потребитель-
ского союза заключили двух-
стороннее соглашение о тор-
говом обмене, которое уже
успешно реализуется. Со-
стоялись первые взаимные
поставки продовольственных
и промышленных товаров на
общую сумму свыше восьми
миллионов рублей. В наборах
советского экспорта — строе-
вой лес и пиломатериалы,
хозяйственно - бытовые из-
делия, плодово-ягодные кон-

сервы и другие продукты.
Китайские кооператоры на-
правили партнерам изделия,
издавна пользующиеся
спросом У советских по-
купателей: термосы, лекарст
венные и тонизирующие на
стойки, одежду. Есть и но
винки — это радиотовары
парфюмерия и портативные
компьютеры.

— Сегодня открываются
новые возможности взаимо
выгодной торговли, — гово
рит В. Ф. Ковалев. — Сей-
час коллективы потребко-
операции области изучают
конъюнктуру международно-
го рынка, в том числе и ки-
тайского. Исходя из его по-
требностей, увеличим постав-
ки предметов домашнего
обихода, расширим ассорти
мент строительных товаров.

Леноблпотребсоюз, еже-

годный товарооборот которо-
го превысил миллиард руб-
лей, развил за последнее
время прямые деловые свя-
зи со многими зарубежными
странами. Создаются совме-
стные предприятия с болгар-
скими и польскими коопера-

торами. Заключена сделка с
итальянскими фирмами по
выделке кожевенного и мехо-
вого сырья. Увеличиваются
валютные поступления в тор-
говле со Скандинавией.

Ф. СЕМЕНОВ,
корр. ЛенТАСС.

Лариса Николаевна Вахни-
на— швея цеха №2 швейной
фабрики «Молодость». С
этим коллективом связана

вся ее трудовая жизнь.

Здесь ее знают как мастера

своего дела. Лариса Нико-

лаевна — депутат городского

Совета народных депутатов.

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ «КОГО ВЫБИРАЕМ!»

ОБЪЕДИНЕНИЮ НУЖЕН ДИРЕКТОР
В последнее время на стра-

ницах газеты «Знамя труда»
развернулась дискуссия по
поводу того, кого выбира-
ют трудящиеся объединения
«Ленинградсланец»: директо-

ра объединения или директора
головной шахты «Ленинград-
ская»? Некоторые авторы

при этом ссылаются на весьма

авторитетный источник — «За-
кон Союза Советских Социали-
стических Республик о госу-

дарственном предприятии (объ-
единении)» и пишут "Ъ том, что

нужно выбирать директора
шахты «Ленинградская», а не

директора объединения.
Обратимся и мы к этому

источнику и прочтем пункт

№ 6 ст. 5 раздела 2: «Управ-
ление объединением осуществ-
ляется, как правило, руководи-
телем и администрацией го-

ловной структурной единицы

(головного предприятия)».
Объединение «Ленинградсла.

нец» — единственное из ' 59
объединений Минуглепрома
СССР не имеет специального

аппарата управления, а руково-

дит объединением и головной
шахтой директор объединения,
назначенный приказом Минист-
ра угольной промышленности.

Согласно Типовой структуре

штата, определенной приказом
Министерства от 25.09.7 1
№ 347, на головной шахте ди-

ректора не полагалось.
С такой структурой объеди-

нение отработало 14,5 лет и
его работа показала, что мож-

но успешно выполнять все за-

дачи, стоящие перед объедине-
нием. Объединение и все его

производственные единицы и

структурные подразделения в

течение ряда лет успешно
справляются с планом и всеми
технико-экономическими пока-

зателями.
Централизация ряда служб в

объединении, таких, как эконо-
мическая,' снабжения, техниче-

ского контроля качества, сок-

ращение аппарата привело, к

тому, что если ввести долж-

ность директора головной шах-
ты (сегодня это можно было

СЧИТАЮ ГЛАВНЫМ ПРЕТЕНДЕНТОМ
В объединении «Ленинград-

сланец» активно разворачивает-

ся предвыборная кампания по

выборам нового директора объ-
единения. Одна за одной появ-

ляются в газете «Знамя труда»

спорные и разноречивые статьи,

выбираются делегаты на конфе-
ренцию представителей трудо-
вого коллектива объединения.
Вся организационная работа
проводится силами совета тру-

дового коллектива объединения
и утвержденной им конкурсной
комиссии. Претенденты ' (а их

5) готовят евои программы на

суд коллектива и могут знако-

миться с работой любого подраз-
делен ия объединения.

Надо прямо оказать, что дол-

жность генерального директо-
ра ЛПО «Ленинградсланец»
очень сложная, ответственная,
требует больших знаний и опы-

та руководителя руководящей
работы в угольной (сланцевой)
промышленности. Поэтому всем

претендентам надо хорошо
взвесить свои силы, возможно-
сти, способности и самым серь-

езным образом подготовиться к

аттестации и экзаменам.

Главным претендентом на пост

генерального директора на сего-

дня является, на мой взгляд,

главный инженер объединения
Г. Б. Фрайман. Он первый стоит

в списке резерва, согласованного

с партийными органами и ут-

вержденного Министерством
угольной промышленности
СССР. Удивительного здесь ни-
чего нет, так было всегда, так

есть и сегодня — главный ин-

женер является первым замес-
тителем генерального директо-
ра. Он всегда исполняет его
обязанности на период отпуска,
болезни и командировок дирек-

тора. Кстати, Г. В. Фрайман
исполнял ежегодно эти обязанно-
сти успешно от 1 до 4 месяцев.

Г. Б. Фрайман после оконча-
ния Ленинградского горного ин-
ститута был направлен в Слан-
цы. Здесь он начинал трудо-
вую деятельность 31 год назад
(в 1958 году). Молодой, энер-
гичный, трудолюбивый, любо-

знательный, настойчивый в до-

стижении поставленной цели, он

быстро нашел деловой язык с

рядовыми шахтерами и опытны-

ми инженерами — технически-

ми работниками. Знания плюс

приобретенный опыт позволили

стать в ряды рационализаторов

и новаторов производства. Его

трудовая деятельность была
оценена коллективом шахты

№ 3, где он многие годы рабо-

тал директором и прилагал все

силы и знания для того, чтобы
шахта была в числе передовых

не только по выполнению пла-

на, но и по внедрению техниче-

ских новшеств, позволяющих об"

легчить труд шахтеров, повы-

шать производительность труда

и снижать себестоимость добы-
ваемого горючего сланца. Од-

новременно Г. Б. Фрайман ве-

дет научную работу и там же,

на шахте № 3, защищает канди-

датскую диссертацию.

В 1977 году Г. Б. Фрайман

назначен главным инженером

объединения. Немалая заслуга

его и в том, что объединение
награждено орденом Трудового

Красного Знамени. Он и здесь

ищет пути улучшения условий
труда, механизации трудоемких

процессов, способствует внедре-

нию прогрессивной технологии.

Технический отдел под его ру-

ководством сегодня связан со

многими проектными и научно-

исследовательскими института-

ми, которые разрабатывают пер"

спективные решения по добыче

и использованию сланца и из-

вестняка, добиваются внедрения

безотходного производства.

Внедрение организационно-тех-

нических мероприятий и рацио-

нализаторских предложений да-

ют немалый экономический эф-

НАК ВЫБИРАТЬ?

бы сделать с согласия совета
трудового коллектива), ему бу-
дет не с кем работать, так как

кроме линейного (участкового)
персонала на шахте никого

нет, и директор будет вроде

генерала без войска. Для ре-

шения задач хозяйственной
деятельности шахты будет не-

обходимо увеличить числен-

ность аппарата управления го-

ловной шахты «Ленинград-
ская» и других производствен-

ных единиц из-за децентрали-
зации функций минимум на 18
человек с годовым фондом за-
работной платы 60 тысяч руб-
лей.

Учитывая. . что в ближайшее
время в объединении не наме-
чается увеличения объема про-
изводства, а требование сегод-
няшнего дня — ликвидация из-
лишних и параллельно дейст-
вующих звеньев и аппарата уп-
равления, вряд ли стоит вво-
дить сумятицу в выборы ди-
ректора объединения.

О. МИХАЙЛОВА,
начальник отдела труда и
заработной платы объеди-
нения «Ленинградсланец».

Я

Три кандидата на должность
директора объединения «Ленин-
градсланец» — заместитель ди-

ректора объединения но эконо-
мическим вопросам В. И. Выт-
нов, главный инженер шахты
№ 3 В. В. Войнов и начальник

участка № 1 шахты «Ленин-
градская» С. Н. Григорьев —

обратились в совет трудового

коллектива объединения с пред-
ложением провести всеобщие,
прямые и тайные выборы ди-
ректора во всех подразделениях
объединения. 15 июня совет

объединения рассмотрел пред-
ложение группы кандидатов и
решил предоставить решение

этого вопроса конференции тру-
дового коллектива.

Совет трудового коллектива
объединения по сути дела укло-
нился от принятия предложения
и вряд ли его решение можно
считать отвечающим интересам
рабочих, так как вопрос приня-
тия конференцией предложения
кандидатов стоит под вопросом.
Если уж больше половины кан-
дидатов (3 из 5) согласны на
всеобщие, прямые и тайные вы-

боры, то уж большинство ра-
ботников объединения, надо ду-

мать, от таких выборов тоже не
откажутся.

А. ЗИНОВЬЕВ.

фект. Все это способствовало
переходу объединения с 1 янва-

ря 1989 года на хозрасчет и

самофинансирование, а также

повышению в среднем на 9 про-

центов заработной платы трудя-

щихся.

Г. Б. Фрайман не только, как

говорят, технарь. Он организа-

тор и наставник молодых спе-

циалистов, он активный общест-

венный деятель. Многие слуша-

ли его выдержанные, деловые

выступления на собраниях раз-

ных уровней. Многие читали

его статьи в газете «Знамя

труда», в которых он дает под-

робный анализ фактического

состояния производства и ука-

зывает конкретные пути разви-

тия сегодня и в перспективе.

Он требователен, но справед-

лив и незлопамятен.

За свою трудовую и общест-
венную деятельность он на-

гражден грамотами и шахтер-

скими знаками отличия, орде-

ном «Знак почета». Я лично

знаю Г. Б. Фраймана с 1975
года таким, каков он есть, ка-

ким и должен быть, наверное,

руководитель крупнейшего в

Ленинградской области объеди-
нения «Ленинградсланец». в

беседе со многими трудящими-

ся шахты «Ленинградская» и

других подразделений я убе-

дился, что Г- Б. Фрай.ман —

главный претендент на долж-

ность генерального директора

объединения.

Обращаюсь с призывом ко

всем трудящимся объединения
единодушно проголосовать и

выбрать Г. В. Фраймана гене-

ральным директором объедине-
ния. Он заслужил это своим

многолетним творческим тру-

дом.

Л. МАРКОВ,
стволовой шахты «Ленин-
градская», член КПСС с

1948 года.

ЗА МОЛОДЫХ
В газете идет полемика, а по

сути — борьба кандидатов на

пост ■ директора объединения
«Ленинградсланец».

Конкурсная комиссия шахты
«Ленинградская» объявила кон-

курс, где ограничила должности
одной горной специальностью
и не ограничила возраст канди-
дата, считаю это предвзятостью,

ибо есть и другие специально-
сти, достаточно глубоко изуча-
ющие на курсе технологию до-
бычи, и к тому же нужно учи-
тывать и самоподготовку инже-

нера, решившего стать директо-
ром.

Коротко: считаю, что дирек-

тором может быть горный инже-
нер по любой специальности
горного института, и предпочте-

ние нужно отдать молодым, а

то, что касается программы ди-

ректора — она обязательна и
для нашего региона она должна
содержать в себе и связь ср-^
смежниками по переработке в

целях направления развития
более глубокой переработки по-
лезного ископаемого и попутно-
го сырья, а также поиски пу-

тей повышения производитель-
ности труда и роста заработной
платы, социальное и культурное

развитие коллектива, и комплеас
сную безотходную технологию,
и повышение механизации и ав-

томатизации, развитие новой
техники, сокращение ручного
труда, улучшение условий
труда, а также строительство
жилья, спортивных сооружений
и т. д- В том числе нужна и
культура производства — борь-
ба с курением, за чистоту рус-

ского языка (в коллективе раз-
говор только на языке с ис-
пользованием матерщины). Од-
ним словом, директор -должен
быть хозяином в полном смыс-
ле этого слова, проявляющим и
нацеливающим свою борьбу на
развитие производства и на бла-
го работников этого производст-
ва и их здоровье на полной де-
мократической основе.

Даешь молодого директора!

Л. ВЕСЕЛКОВ,
инженер-электрик, эконо-
мист выпуска 1968 года,
работающий электрослеса-
рем.

АВТОР ПРИНОСИТ ИЗВИНЕНИЯ
Представляя кандидатов на должность директора объеди-

нения «Ленинградсланец» в № 114 газеты и их предвыборные
программы, я допустил неточность в пересказе выступления
зам. директора по экономическим вопросам В. И. Вытнова по
поводу отвалов мелкого сланца. Там их всего 1 млн. тонн, а

названные мной цифры сокращения касаются погашения бан-
ковского кредита. К настоящему моменту этот кредит снижен

до 6 млн. рублей, а к концу года есть реальная возможность
уменьшить эту цифру до 4 млн. рублей.

Приношу извинения В. И. Вытнову и читателям газеты.

А. ЗИНОВЬЕВ.
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Урожай-89: каким ему быть?
Практически ®о всех сов-

хозах района закончена об-
работка сельскохозяйствен-
ных культур — зерновых,

корнеплодов, картофеля —

от сорняков. Лучше осталь-
ных на данный момент спра-
вились с этой работой совхо-
зы «Родина» и «Осьмин-
ский», осуществив необходи-
мые мероприятия соответст-

венно на 82 и 89 процентов
плановых прощадей. Хуже
всех обстоят дела в «Старо-
польском» — обработано от

сорняков лишь 60 процен-
тов посевных площадей. Это
единственный совхоз в райо-
не, где не работал свой от-
ряд по защите растений.
Здесь полностью понадея-
лись на усилия агропромхи-
мии. но и те с некоторым
опозданием приступили к не-

обходимой обработке, в резу-
льтате на полях «Старополь-
ского» не обработан от сор-
няков ни один гектар карто-

феля. Теперь уже эту ра-
боту с применением ядохи-
микатов проводить поздно,

так как появились всходы.
Единственная возможность в
этой ситуации избежать за-
растания картофеля травой
— организовать усиленную
механическую междурядную
обработку.

Основной объем работы в
районе по химобработке осу-

ществлен в этом году кол-
лективом объединения «Аг-
ропромхимия». Сделан боль-
шой вклад в общее дело со-
хранения урожая, но нельзя
не сказать, что к работе сле-

довало приступить пораньше.
Надо учесть н а будущее не-
обходимость более оператив-
ного вмешательства, когда
речь идет о судьбе многих и
многих тонн овощей и кар-
тофеля.

Большую тревогу у спе-
циалистов вызывает нынеш-

нее лето в связи с тем, что
оно .может быть «урожай-
ным» на вредоносных насе-
комых. Небывало теплая зи-
ма спровоцировала развитие
и размножение вредителей
многих разновидностей.
Прогнозы очень тревожные:
«нашествие» на поля может
оказаться таким массовым,
какого не было лет пятнад-
цать. Сейчас в совхозах хим-
обработка начата и активно
продолжается. Если опасе-

ния относительно угрозы со
стороны насекомых - вреди-
телей начнут все-таки под-
тверждаться, необходимо не-

замедлительно проводить по-
вторные обработки.

□

Звенья

Продовольственной

программы

Очень широкое поле вре-

дительства у крестоцветной
блошки. Это маленькая
прыгающая блошка с продо-

льной полоской вдоль спин-
ки, как говорится, ничем не
брезгует. Особенно охотно
она набрасывается на зеле-
ные молодые всходы корне-
плодов, капустной рассады.

Также для капусты опасен
листоед. Свекле значитель-

ный вред могут нанести бло-
шка свекловичная и минири-

рующая муха.

Особенно большим ожида-
ется нынче нашествие пили-

льщиков — это разновид-

ность листогрызущих насе-

комых, наибольший вред
приносят капусте, кресто-
цветным корнеплодам.

Внимание! В д. Вороново
на одном из картофельных
полей совхоза «Родина» пло-
щадью 38 гектаров обнару-
жен колорадский жук. Спе-
циалистами агрономической
службы этот очаг был ликви-
дирован. Возможно, появ-

ление жука-вредителя имело
чисто локальный характер.
Но не следует опять-таки

забывать о теплой погоде
минувшей зимы, благоприят-
ной для зимовки насекомых.
Не исключено, что благопо-
лучно перезимовали и «про-

снулись» местные популяции.

При появлении на всходах
картофеля жука размером

чуть больше «божьей коров-
ки» с десятью продольными
черными полосками, которые

чередуются с желтыми та-
кой же ширины, необходимо
обследовать все поле. Личин-
ки колорадского жука гру-

шевидной формы, ярко-крас-

ные, с сильно вздутым брюш-
ком. При небольшом коли-
честве насекомых удалить
вручную, при значительном

— принимать организован-

ные, оперативные меры с

применением соответствую-
щих средств борьбы и сооб-
щить в местный сельсовет
или в агрономическую служ-
бу РАПО.

Сейчас много говорят о

зараженности продукции с
полей ядохимикатами. Суди-
те сами, можно ли при таком
лете, как нынешнее, отказа-

ться совсем от применения
пестицидов. Контроль за их

содержанием в овощах ’ и

картофеле ведется строжай-
ший. С этого года каждая

машина с поля, каждая пар-

тия продукции, предназна-

ченная для реализации, обя-
зательно сопровождается
сертификатом, то есть доку-

ментом, в котором точно ука-

зано наличие в продукции

нежелательных примесей.
Из указанного становится яс-.

но, соответствует ли это ко-

личество предельно допусти-

мой концентрации (ПДК).
Если обнаружено количество
препаратов выше допусти-

мых норм, перед такой ма-

шиной не должны открыть-

ся ворота ни одной торговой
базы.

За комплексом всех этих
предохранительных меропри-

ятий в каждом совхозе дол-

жен следить ответственный
человек, который закрепля-

ется на весь' весенне-осенний
период.

Усилившийся контроль за
продуктами, чтобы они дохо-

дили до потребителя эколо-

гически чистыми, резко из-

менил отношение совхозов к

химобработке. Поэтому нын-

че на многих площадях в

ряде хозяйств не преду-

смотрена профилактика от

сорняков и вредителей. Что
ж, это право хозяйств, но,

думается, из двух зол всегда
выбирают меньшее. Ведь
риск оставить горожан без
овощей и картофеля очень

велик нынешним летом.

Еще одно противопоказа-

ние к применению пестици-

дов — близкое местонахож-

дение посадок к жилым мас-

сивам, в частности, к некото-

рым деревням. В этом случае

следует заранее хозяйствам

побеспокоиться о разумном

размещении площадей под

культуры, которым в даль-

нейшем потребуется масси-

рованная химобработка.

Не хочется сгущать крас-

ки, но лето предстоит на-

пряженное для земледельцев-

От того, насколько обезопа-
сили хозяева свои поля и по-

севы, зависит, каким быть
завтрашнему урожаю.

Л. ВАСИЛЬЕВА,
старший агроном по за-

щите растений Сланцев-
ского района.

ЧТО СМОТРЕТЬ
ДЕТЯМ?

В нашем поселке совсем не
стали показывать детские филь-
мы, а показывают в 20 часов
для взрослых такие фильмы,
как «Маленькая Вера», «Меня
зовут Арлекино», куда пропу-

скают даже детей. Билеты

по цене 60 копеек. Нам кажет-

ся, что они это делают для пла-

на. Придешь в кино, а боль-

ше половины зала занимают де-

ти от 5 до 12 лет. Неужели не-

льзя показывать детские филь-

мы почаще, а то показывают

раз в неделю и то не каждое
воскресенье.

Просим помочь вас разобра-
ться в этой ситуации.

Скажем, сидит 10-летний маль-

чик и смеется над тем, что ему

еще и смотреть-то нельзя. А

контролеру все равно, кому

продавать билеты. К ней об-

ращались родители не раз. но

она только улыбается. Сколько

это можно терпеть и долго ли

это будет продолжаться?

Родители из пос. Черновское.

ПАМЯТНЫЕ ДНИ ТУРСЛЕТА
31 мая — 1 — 2 июня был проведен

традиционный слет юных туристов
Сланцевского района. В соревнованиях

приняло участие 17 команд из школ
нашего района. Среди средних школ
I место заняла команда средней школы
№ 1, среди восьмилетних школ —

команда школы-интерната. Районный
туристический слет является подготови-
тельным этапом для участия в област-
ных соревнованиях юных туристов.

Е. ПЕТРОВА,
методист Дома пионеров и школьни-

ков.

НА СНИМКЕ; преодоление туристиче-
ской полосы препятствий, команда
школы-интерната. .Фото Ю. Голубева

Житель деревни Курнчек Но-
восельского сельсовета А. К.
Карпов писал в редакцию газе-

ты, что в магазине Гусевой Го-
ры ему не хотят продавать на-

бор продуктов как инвалиду
войны.

Ответ на эту жалобу «ам при-

слал председатель правления
райпо В. М. Матвеев:

*f. — Правление Сланцевского
райпо сообщает, что участник

Великой Отечественной войны,
инвалид II группы А. Карпов
действительно имеет право поль-
зоваться льготами, предусмот-
ренными для инвалидов войны.
Сланцевское райпо при распре-

делении праздничных наборов и
других товаров, предназначен-

ных для лиц льготных катего-
рий, пользуется списками, пре-

доставленными и заверенными

председателем Новосельского
сельсовета.

В этих списках Карпов зна-

чится как участник Великой
Отечественной войны. Учет ото-
варивания лиц льготных кате-

горий ведется в специальном

журнале, получаемый товар вы-

дается под роспись покупателя.

Так, 30 апреля 1989 года тов.

Карпов как участник войны по-

лучил праздничный набор на

сумму 31 рубль 14 копеек.
Правление Сланцевского райпо
затребовало от Новосельского
сельсовета точные списки на

лиц всех льготных категорий
по состоянию на 1 июля этого
года. Товарищ Карпов будет
обслуживаться как инвалид Ве-
ликой Отечественной войны.

На первый взгляд, у нас в

городе все как будто бы хоро-

шо. Дома растут, школа с бас-
сейном строится и т. д.

Но дома сдают с большими
недоделками, об этом жители

пишут в газету. Люди уже об-
жили свои квартиры, но мно-

гие сидят без горячей воды,

пешком ходят на свои высотные
этажи, лифты не работают, во-

круг домов навалена такая круп-

ная порода, что ноги сломаешь

ходить. Грязь кругом, маши-

ны ездят по газонам.

Кстати, и зелени вокруг но-

востроек нет, мало высажено
цветов и почти нет молодых де-

ревьев. Все спешат, некому по-

заботиться просто о красоте го-

рода. Кустарник вдоль улицы
Ленина растет местами, много

его высохло. Пешеходы гуля-

ют по газонам У магазинов «Ра-
дуга» и «Октябрьский», утоп-

танные дорожки становятся

все шире и шире. Кстати, пос-

ле дождей по городским пеше-

ходным дорожкам не /пройти,
грязь, а где — глубокие лужи.

Сейчас в городе асфальтируют
дороги, хочется, чтобы это сде-

лали качественно и везде, а не

местами, как это у нас принято.

А то уже смешно читать этот

термин: «поямочный ремонт».
К остановкам автобусу не подъе-

хать, потому что водители бо-
ятся забрызгать грязыо пеше-
ходов.

На днях на улице Кирова до

памятника Славы проложили
новый асфальт, после дождей
на - дороге снова образовались
лужи, а водосточные колодцы

оказались выше этих луж, во-

да в- них не стекает.

У школы № 2 поставлен до-

рожный знак «Осторожно, де-

ти». Машины останавливаются
рядом. Ка'кие иге функции вы-

полняет знак? Конечно, он не

запрещает ни стоянку, ни оста-

новку транспорта, но надо

учесть, что рядом остановка ав-

тобуса, дорога узкая ( может,

будет шире после ремонта), де-

тям да и всем пешеходам не

видно дороги из-за стоящего
транспорта. А это опасно.

У нас в городе не учтено, что

по тротуарам нужно катать ко-
ляски с малышами, есть инвали-

ды н а колясках. Нигде нет

съездов для колясок, везде вы-

сокие поребрики. Когда же мы,

наконец, будем по-настоящему

заботиться о людях?
Поддерживаю мнение читате-

лей газеты о переносе специа-

лизированного винного магазина
в помещение нынешнего мага-
зина № 10. Нужно только, чтобы
с самого начала здесь устано-
вился настоящий порядок. А
то, к примеру, 3 июня продава-

ли одно пиво, а к окошку лез-
ли по головам. Кто сильнее, тот

первый. Друг друга хватали за

грудки, много было пьяных.

Приехал наряд милиции из
трех человек, постояли, по-

смотрели. Были выкрики в их

сторону: «Убирайтесь вон, де-

лать вам здесь нечего». Наряд
уехал. Думаю, не так нужно

вести борьбу с пьянством и безо-
бразиями у винного магазина.

ИВАНОВ,
ул. Чкалова, д. 14.

ПО СПЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ



„ДАЮТ ПРИКУРИТЬ! “
На деле «дал прикурить»

любителям вредной привычки

коллектив одного из хозяйств
Таласской долины, сменившей
вывеску бывшего табаксовхоза.
Место прежней технической
культуры на плантациях в
«Манасе» (Киргизская ССР)
заняли баклажаны, морковь,

перец, кукуруза. Шире будут
также площади кормового кли-

на и зерновых.

НАГРАДА— ВЕДУЩЕМ
Пять видных советских уче>

ных и исследователей включе-

ны Программой ООН но окру-

жающей среде (ЮНЕП) в спи-

сок «Глоубл 500».

В него ежегодно заносятся

лица, отмечаемые ЮНЕП за кон-

кретные достижения в области
охраны природы. Среди на-

гражденных — председатель

Государственного комитета

СССР по лесу А. С. Исаев,
сотрудник аппарата президи-

ума Академии наук УССР
В. В. Волошин, ведущий теле

программы «В мире живот-

ных» Н. Н. Дроздов, замести-
тель директора Института ок-

ружающей среды и климата

Ф. Я. Равинский, сотрудник

Приокско-терранского заповед-

ника М. А. Заблотский.
(ЛенТАСС).

ПЕРЕРЕГИСТРАЦИЯ

С 21 июня по 21 июля (по
средам с 15 до 19 часов и чет-
вергам с 9 до 14 часов) в тор
говом отделе горисполкома бу-
дет производиться перерегист-

рация очереди на покупку ав-

томашин от горисполкома. На
перерегистрацию должны

явиться только лица, стоящие

на очереди. При себе иметь

паспорт и почтовую открытку с

маркой. Непрошедшие перере

гистрацию будут исключены из

очереди.

Документы для постановки

на очередь приниматься будут
с 1 сентября.

Исполнительный комитет

горсовета.

СТОЛ НАХОДОК
8 июня в зрительном зале

ДК горняков оставлен зонт.

Обращаться в Дом культуры

к Бородулиной Валентине Ива-
новне после 16 часов.

За редактора

В. Д. КАРАСЕВА.

Лидии Георгиевне
СЕМЕНОВОЙ

Коллектив Северо-Западного
СМСУ треста «Севзапметал-
лургмонтаж» сердечно позд-

равляет Вас с юбилеем. Же-
лаем Вам крепкого здоровья,

семейного благополучия и дол-

гих лет счастливой жизни.

Марин Васильевне
ЗЕМСКОЙ

Сердечно поздравляем Вас с
юбилеем. Желаем крепкого

здоровья, успехов в труде и

личного счастья.
Коллектив работников рай-
по.

Петру Андреевичу
ЗАГРЕБЕЛЬНОМУ

Сердечно поздравляем с
юбилеем, желаем крепкого здо-

ровья, успехов в работе, сча-

стья.

Коллектив СУ-322 треста

№ 63.

Дмитрию Павловичу
КУРЧАНОВУ

Поздравляем Вас с юбиле-
ем. Желаем Вам счастья, здо-

ровья, долгих лет жизни.
Коллектив строительного

управления № 322 треста

№ 63.  

Борису Ивановичу
МАРФИНУ

Поздравляем с юбилеем. Же-
лаем крепкого здоровья, дол-
гих лет жизни, семейного бла-
гополучия.

Коллектив смены Рыбаль,
ченко цеха «помол» це-

ментного завода.

Т е пешдеиие

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 20 ИЮНЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Вдовий пароход». X. ф. 15.35
— С. Рахманинов. Симфони-
ческие танцы. 16.10 —

Док. фильм. 16.40 — Мульт-
фильм. 17.00 — Здравствуй,
музыка. 17.45 — Встреча
деловых людей. 18.45 — Се-
годня в мире. 19.00 — Днев-
ник Международного конкурса
артистов балета в Москве. Ито-
ги второго тура. 19.30 — Резо-
нанс. 21.00 — «Время». 21.40
— О творчестве композитора
В. Добрынина. 23.40 — Сегод-
ня в мире. 23.55 — Баскетбол.
Передача из Югославии.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-
ка. 8.15 — Док. фильм. 9.35
— Французский язык. 10.05 —

Док. фильм. 10.25 — Фильм-
концерт. 11.00 — Новости.
11.10 — «Алые погоны». Худ.
фильм. 2-я серия. 12.15 —

Французский язык. 12.45 —

Мультфильм. 13.00 — Ново-
сти. Ш.10 — «Хозяин». X. ф.
14.50 — Ритмическая гимнас-
тика. 17.00 — Новости. 17.10
— «Несовершеннолетние». Худ.
фильм. 18.30 — Играет з. а.

РСФСР М. Рожков. 18.55 —

Телеочерк «Магистраль». 20.00
Спокойной ночи, малыши.

20.15 — Ритмическая гимна-
стика. 20.45 — О времени и о

себе. 21.00 —- «Время». 21.40
— Международный конкурс ар-

тистов балета в Москве. 23.10
— Новости.

СРЕДА, 21 ИЮНЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильмы. 9.05 —- Радуга.
9.40 — Клуб путешественников.

15.35 — «Ой-хо-хо». X. ф.
16.55 — Д. Шостакович. Сим-
фония № 5. 17.45 — Встреча
деловых людей. 18.45 — Се-
годня в мире. 19.00 — Фило-
софские беседы. 20.00 — Ли-

тературно-художественный ви-
деоканал. 21.00 —«Время».
21.40 — Литературно - худо-
жественный видеоканал. 22.40
— Сегодня в мире. 22.55 —

Литературно - художественный
видеоканал.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15
— Док. фильм. 9.15 — Не-
мецкий язык. 9.45 — Играет
10. Корчинский. 10.00 — Де-
лай с нами, делай, как мы, де-

лай лучше нас. 11.00 — Ново-
сти. 11.10 — «Алые погоны».

X. ф. 3-я серия. 12.15 —

Мультфильм. 12.30 — Немец-
кий язык. 13.00 — Новости.
13.10 — «Несовершеннолет-
ние». X. ф. 17.00 — Новости.
17.Ю — «Возвращение Уруз-
мага». X. ф. 18.20 — ...До
шестнадцати и старше. 19.05
— О времени и о себе. 19.20 —

Баскетбол. 20.00 — Спокойной
ночи, малыши. 20.15 — Бас-
кетбол. 20.55 — Реклама.
21.00 — «Время». 21.40 —

Международный конкурс арти-

стов балета в Москве. 23.10
— Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 20 ИЮНЯ

18.05 — Мультфильмы.
18.35 — Док. фильм. 18.55 —

Реклама. Объявления. 19.00 —

«Ленинград». 19.25 — Док.
фильм. 19.35 — Камертон.

20.35 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.
21.00 — «Время». 21.40 —

600 секунд. 21.50 — История
и судьбы. Из цикла «Человек
на Земле». 22.50 — Теле-
фильм-концерт.

СРЕДА, 21 ИЮНЯ

17.55 — Мультфильмы.
18.15 — Док. фильм. 18.55 —

Реклама. Объявления. 19.00 —

«Ленинград». 19.25 — Док.
фильм. 19:35 — «Подвиг Одес-
сы». X. ф. 1-я серия. 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт,- 21.00 —

«Время». 21.40 — 600 секунд.
21.50 — «Подвиг Одессы».
X. ф. 2-я серия.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 20

июня — «Сезон чудес». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 20 июня — «Легенда о
Нарайяме». Начало в 17, 20
часов. Для детей. «Властелин
времени». Начало . в 12 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 20

июня — «Гулящие люди»-

Фильм 2-й. Начало в 18.10, 20,
22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 20 ию-

ня — «Падение Кондора». На-
чало в 17, 19, 21 час.

СОВЕТ ТРУДОВОГО КОЛЛЕКТИВА
ШАХТЫ «КАШПИРСКАЯ»

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС

на замещение должности директора шахты «Кашпирская»
ЛПО «Ленннградсланец».

К КОНКУРСУ ДОПУСКАЮТСЯ:
специалисты с высшим горным образованием, преимуще-

ственно по специальности «технология и комплексная меха-

низация подземной разработки месторождений полезных

ископаемых» или «разработка месторождений полезных

ископаемых»;

общий стаж работы на руководящих должностях на пред-

приятиях угольной промышленности у специалиста должен

быть не менее 5 лет;

возраст кандидата не должен превышать 45 лет;

предпочтительным условием конкурса является наличие
у специалиста опыта работы в должностях: горного мастера,

начальника или заместителя начальника участка, заместите-

ля директора по производству, главного инженера.

Кандидат должен иметь четкое представление о путях
развития шахты в условиях внедрения полного хозяйствен-
ного расчета и самофинансирования.

Он должен разработать собственную программу даль-

нейшего развития шахты, представить краткие ее тезисы в
конкурсную комиссию н выступить с программой на конфе-
ренции.

Срок подачи заявлений до 23 июня 1989 года.

Специалистам, допущенным к конкурсу, будет предостав-

лена возможность ознакомиться со всеми структурными под-

разделениями шахты и дана необходимая информация об их

работе.
Для получения всех справок по данному объявлению

следует обращаться в отдел кадров ЛПО «Ленннградсланец»
по адресу: 188540, г. Сланцы Ленинградской области,
ул. Школьная, д. 14.

3—2

ПАССАЖИРСКОЕ
АВТОПРЕДПРИЯТИЕ

приглашает на работу
БИЛЕТНЫХ КАССИРОВ

(пенсионерам сохраняется

пенсия),
ВОДИТЕЛЕЙ для рабо-

ты на автобусах,
ТОКАРЯ,
СТОЛЯРА,
УБОРЩИЦУ на автовок-

зал.

3—2

СЛАНЦЕВСКОЕ
РАИПО

приглашает на работу

ЗАВЕДУЮЩУЮ магази-

ном,

ПРОДАВЦОВ для рабо-
ты в продовольственном ма-

газине в д. Гостицы,
ПРОДАВЦОВ для рабо-

ты в деревнях Новоселье,
Овсище, Ложголово,

ПОВАРА,
УЧЕНИКОВ продавцов,

УЧЕНИКОВ продавцов

автомагазинов,

ГРУЗЧИКОВ,
АВТОСЛЕСАРЯ,
СТРОИТЕЛЬНЫХ РАБО-

ЧИХ,
ПРОДАВЦОВ для мелко-

розничной сети (лари около

магазина «Детский мир» в

г. Сланцы),
КЛАДОВЩИКА в загот-

контору.

3—3

волховский
строительный техникум

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
учащихся с образованием 8 классов — на I курс днев-

ного отделения,

с образованием 10 классов — на II курс дневного отде-

ления и III курс заочного отделения по специальностям:

«строительство зданий и сооружений»,
«строительство, эксплуатация и ремонт автомобильных

дорог и аэродромов»,

«строительство железных дорог».

Вступительные экзамены с 1 августа по русскому языку

(диктант), математике (устно) — для поступающих с вось-

милетним образованием; по литературе (сочинение), матема-

тике (устно) — на базе 10 классов.

В июле работают подготовительные курсы.
Без вступительных экзаменов принимаются лица, окон-

чившие 8 и 10 классов с оценками «4» и «5».
Учащиеся дневного отделения обеспечиваются стипен-

дией на общих основаниях и льготным питанием, иногород-
ним предоставляется общежитие.

Вне конкурса зачисляются лица, направленные на обу-
чение предприятиями и организациями для целевой подго-
товки, и уволенные в запас военнослужащие срочной служ-

бы.
Заявления подаются лично или высылаются почтовым

отправлением с приложением следующих документов:
документ об образовании (подлинник),
медицинская справка по ф. 086у,
четыре фотокарточки размером 3x4 см,

выписка из трудовой книжки (для работающих),
направление по единой форме (предоставляется коман-

дированными на учебу предприятиями и организациями).
Адрес техникума: 187400, г. Волхов Ленинградской

обл., ул. Воронежская, 4.
Справки по телефонам в Волхове: 6-23-96 — приемная

комиссия, учебная часть, 1-10-65 — подготовительные кур-
сы, канцелярия, 1-12-74 — директор техникума.

Администрация .

8—6

СЛАНЦЕВСКАЯ
ВЕЧЕРНЯЯ (СМЕННАЯ)

СРЕДНЯЯ ШКОЛА
ПРИНИМАЕТ

учащихся в 8—11 классы.

Для поступления необходи-
мы документы: заявление,

справка с места работы, доку-

мент об образовании за преды-

дущий год.

Адрес школы: ул. Спортив-
ная, 4.

Часы приема: с 9 до 13 ча-

сов, среда — с 17 до 19 часов.

8—1

В средней школе № 3 про-

даются путевки в городской
пионерский лагерь «Парус».

2 смена — с 27 июня по 20
июля, 3 смена — с 24 июля
по 16 августа. Цена путевки 6
рублей 30 копеек.

2-1

СЛАНЦЕВСКОИ
СПЕЦИАЛЬНОЙ

ШКОЛЕ № 10 ^

требуются

СТАРШАЯ ПИОНЕРВОЖА-
ТАЯ,

ЗАВЕДУЮЩИЙ клубом,
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАР Щ И К

(можно по совместительству),
РАБОЧАЯ кухни,

УБОРЩИЦЫ в столовую.

Обращаться по адресу: де-

ревня Б. Поля, спецшкола. Ав-
тобус маршрута № 5. Телефо-
ны: 2-20-78, 2-29-35.

3—2

СЛАНЦЕВСКОИ
ПОИСКОВО- а*

СЪЕМОЧНОЙ ПАРТИИ
требуются

на постоянную работу

СТАРШИЙ МЕХАНИК
(на правах главного, ок-

лад 200 рублей в месяц)>
экономист - НОРМИ-

РОВЩИК (оклад 190 руб-
лей в месяц).

Обращаться по адресу:

д. Большие Поля, поисково-

съемочная партия, телефон
2-30-83.

2—2

Выражаем глубокое собо-
лезнование родным и близ-
ким по поводу безвремен-
ной смерти ИВАНОВОЙ Ли-
дин Михайловны.

Жильцы дома 18а по

ул. Кирова.

Выражаем глубокое собо-
лезнование В. Н. Мурзаеву
по поводу смерти сына.

Коллектив СРСУ СПЗ
«Сланцы».

Сердечно благодарим кол.

лективы КСД, цементного за-

вода, столовой № 8 и соседей,
знакомых, друзей, оказавших

помощь в похоронах и разде-

ливших с нами горечь утраты

дорогого мужа, отца и дедуш-

ки Соснина Геннадия Констан-
тиновича.

Жена, дети, внуки.

Гив (1 издается по

inpinia, средам, четвергам,

■япицям и субботам
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